



## MONREAL ADVIERTE SOBRE DESAPARICIÓN DE ÓRGANOS AUTÓNOMOS: 'NO ES POSIBLE LA PERMANENCIA DEL INAI'



Los comisionados del Instituto Nacional de Acceso a la Información y la Protección de Datos Personales (INAI) recibieron la última estocada de la mayoría de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados y van directo a su desaparición.

“No es posible la permanencia del INAI”, afirmó categórico el coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal**, al asegurar que uno de los argumentos centrales para la desaparición del INAI “es el económico, que son mil millones de pesos (que tiene de presupuesto cada año); yo diría que eso es suficiente, porque se podrían invertir en política social, en becas, en salud”.



Al recibir a los comisionados del INAI en el Palacio Legislativo, quienes acudieron a cabildear las posibles “alternativas para que no desaparezca el órgano autónomo y se garanticen los derechos de sus trabajadores”, según expresó su comisionado presidente, Adrián Alcalá, Monreal insistió en que “salvarlo no es posible”.

Lo que “sí se puede salvar es a los trabajadores, salvar su función, que su función sea prestada, que no se olvide y que tenga las características que la Constitución exige en el caso de la transparencia”.

Precisó que “los 816 trabajadores, la transición y sus derechos se va a buscar la forma. Eso está garantizado, ya sea que se trasladen a la institución que los sustituirá en la función o bien su retiro de acuerdo con la ley”. “Eso lo tendremos que ver en los artículos transitorios”, añadió.

Opinó que los comisionados del INAI “están muy sensatos, no los veo en un ánimo belicoso ni de confrontación con el Legislativo y el Ejecutivo. Están en una actitud institucional”.

Admitió que “pudieran tomar las calles, carreteras y no lo han hecho, reconozco y les agradezco su comportamiento. Vamos a esperar los próximos días, pero el dictamen ya está programado para la semana próxima llevarlo al pleno”.

El comisionado presidente, Adrián Alcalá, indicó que se pidió al coordinador Monreal “la permanencia del INAI, que sea un organismo autónomo e independiente, que se garanticen los derechos ciudadanos”.

“Intercambiamos puntos de vista, expresamos nuestras preocupaciones y quedamos en seguir dialogando y trabajando, en el marco del proceso legislativo” que ya está en curso en San Lázaro.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 Economía, Mercados y Negocios en alianza con Bloomberg		06-11-24	JUCOPO



Este miércoles, el dictamen de reformas constitucionales para la desaparición de diversos órganos autónomos -el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), el INAI, el Consejo de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) y la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación- se pasará al Pleno de los diputados para su “declaratoria de publicidad” y la hasta semana entrante será discutido y votado.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2024/11/05/monreal-advierte-sobre-desaparicion-de-organos-autonomos-no-es-posible-la-permanencia-del-inai/>